
デジタル放送への移行完了のための関係省庁連絡会議（第 3回） 議事要旨 

 
 

１ 日 時 
 
平成 19年 12月 11日（火）14:00～15:15 

 

２ 場 所 
 
内閣府本府庁舎 講堂（地下 1階） 

 

３ 議事の要旨 
 
関係者からのヒアリングを行った。ヒアリング対象者は以下の通り。 
ア 生活経済ジャーナリスト 高橋伸子氏 
イ 高知県（高知県政策企画部情報政策課長 伊藤博明氏） 
ウ 社団法人電子情報技術産業協会（シャープ株式会社代表取締役副社長 安達俊雄氏） 

 
○ 生活経済ジャーナリストの高橋伸子氏からは、消費者の視点から見たデジタル放送

への移行に向けた課題について説明があった。 

 
○ 高知県からは、地上デジタル放送普及対策検討会会長の立場から、地方自治体とし

ての地上デジタル放送への取組み及び今後の課題について説明があった。 

 
 
○ 社団法人電子情報技術産業協会からはメーカーとしての立場から、地上デジタル放

送の普及に向けた取組みについて説明があった。 

 
 
○ これらの説明に関連し、国および地方自治体の役割、アナログテレビの販売状況、

今後のデジタルテレビ代替についての考え方およびリサイクル処理などについて確認

や意見交換が行われた。 

 


